
BioCubaFarma dément la CNN:
Cuba n’a pas encore demandé à
l’OMS de certifier ses vaccins

.

La Havane, 2 sept. (RHC)- BioCubaFarma, le groupe d’entreprises chargé de la production et de la
commercialisation des produits biotechnologiques cubains a opposé ce mercredi son démenti à la CNN.



Selon un reportage de cette chaîne de télévision des États-Unis, l’OMS, l’Organisation Mondiale de la
Santé, aurait refusé de certifier les vaccins anti-Covid-19 de Cuba.

La CNN a assuré qu’en refusant l’utilisation d’urgence des vaccins cubain, l’OMS interdirait de fait leur
commercialisation par le biais du fonds renouvelable de l’OPS, l’Organisation Panaméricaine de la Santé.

Sur Twitter, BioCubaFarma a indiqué que depuis la première étape de développement de ces
médicaments nationaux contre le Covid-19, il échange avec la représentation de l'OMS et de l’OPS dans
le pays et la tient informée des résultats.

BioCubaFarma a annoncé dans son tweet qu'il abordera bientôt avec ces organisations relevant de
l’ONU, le processus de pré-qualification des vaccins cubains anti-Covid-19.

«Il est impossible que l'OMS ait refusé l'octroi de toute licence, étant donné que Cuba n'a pas demandé
les vérifications pertinentes pour obtenir ces certificats, et encore moins que du personnel de cette
organisation mondiale se soit rendu dans le pays pour vérifier ou évaluer l'efficacité et la sécurité des
vaccins», a souligné, toujours sur Twitter, Eduardo Martinez, président de ce conglomérat d’entreprises
pharmaceutiques cubaines.
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